

Fecha: 17-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **JUNAEB, SEREMI Transporte y Utalca hacen llamado a renovar sello tne 2025**

Pág. : 2

Cm2: 462,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

**Policial:**

## **JUNAEB, SEREMI Transporte y Utalca hacen llamado a renovar sello tne 2025**

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Guillermo Cerón Fuentes, el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez y la Vicerrectora de Desarrollo Estudiantil de la Universidad de Talca, Paula Jorquera Fuentes, visitaron el módulo de atención TNE ubicado en la casa de estudios, donde realizaron un llamado a los y las estudiantes a renovar el sello de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) para el año 2025.

“Es un llamado muy importante a los estudiantes para que renueven este sello teniendo claro que el 31 de mayo vence el anterior y a contar del primero de junio en el transporte se va a exigir esto para poder hacer la rebaja. Esta rebaja significa que el estudiante paga un tercio del pasaje y uno de cada cuatro personas son pasajeros beneficiarios estu-

diantes”, indicó el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Guillermo Cerón. Por su parte, el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe, señaló que “este es un gran beneficio que llega a los y las estudiantes, hoy día estamos acá en la Universidad de Talca supervisando la entrega oportuna de este gran beneficio que es un beneficio muy importante dese el punto de vista económico porque efectivamente permite que los y las estudiantes tengan una rebaja muy significativa para el transporte público. Pero también, nos permite abrir más espacios de igualdad de equidad. Estamos muy contentos del trabajo que estamos realizando hoy con los planteles de educación superior. Son más de 100 mil estudiantes de educación superior, básica y media que son beneficiarios de la TNE en la Re-

gión del Maule”.

En tanto, la Vicerrectora de Desarrollo Estudiantil de la Universidad de Talca, Paula Jorquera, enfatizó que “estamos bien contentos con el proceso, pero el llamado es siempre a no dejar para el último momento la renovación del sello. Como Vice-rectoría de Desarrollo Estudiantil nos preocupa apoyar los beneficios estudiantiles, sobre todo si son estatales y, por lo tanto, es importante que todos tengan este beneficio en forma activa”.

Durante la jornada se recordó que el actual sello morado 2024 estará vigente solo hasta el 31 de mayo. A partir del 1 de junio, quienes no hayan revalidado su tarjeta deberán pagar tarifa de adulto. Cristian Romero estudiante de kinesiología de la Universidad de Talca enfatizó “me encuentro participando en este proceso de renovación



del sello TNE. Es extremadamente importante porque nos facilita como estudiantes movilizarnos y sobre todo para mi carrera, para hacer la práctica es de gran ayuda”. La Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) permite a estudiantes de enseñanza básica, media y superior acceder a tarifas rebajadas o gratuitas en el transporte público los siete días de la semana, las 24 horas del día, en todo el país.

- Hay que mencionar que deben presentar TNE en buen estado + la cédula de identidad para poder revalidar.

- Los alumnos de educación básica y media están en el sistema web TNE 2025, los alumnos de educación superior deben estar inscritos por su casa de estudios.

Puntos de revalidación Región del Maule